

L'UAEM décerne le titre de Docteur Honoris Causa à Fidel Castro



La Havane, 11 oct. (RHC).- L'UAEM, l'université autonome de l'État de Mexico, a nommé ce mardi Fidel Castro à titre posthume Docteur Honoris Causa.

L'UAEM a pris en considération, entre autres raisons, la contribution du leader historique de la Révolution cubaine à l'éducation, la science et la culture en Amérique Latine.

Au cours d'une cérémonie solennelle, le recteur de ce centre d'études supérieures, Alfredo Barrera, a remis le titre à l'ambassadeur de Cuba au Mexique, Pedro Nuñez Mosquera.

Dans son discours de remerciements, le diplomate cubain a remémoré la présence de Fidel Castro au Mexique où il a préparé la lutte révolutionnaire tout comme l'avaient fait d'autres patriotes cubains au XIXe siècle parmi lesquels José Martí, notre Héros National.

Il a tenu à souligner les liens d'amitié qui unissent Cuba au peuple mexicain et il a cité en exemple les services que prête la brigade médicale spécialisée en situations de désastre naturel aux sinistrés du séisme du 7 septembre dernier dans l'État d'Oaxaca.

De son côté, le recteur de l'UAEM a mis en relief les efforts que Fidel Castro a toujours déployés pour le bien-être de son peuple, efforts qui, a-t-il ajouté, ont transformé Cuba en une nation pleine de valeurs patriotiques qu'elle partage avec le monde entier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144072-luam-decerne-le-titre-de-docteur-honoris-causa-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba